



## Paris : Une nuit endiablée au paradis

Nous avons vécu une soirée inoubliable en compagnie de Carmen et son cœur, ou plutôt de son choeur, depuis une vue plongeante au quatrième balcon ( appelé Paradis dans les salles d'opéra).

Pour ce jeudi le groupe s'est séparé entre marcheurs et aficionados du métropolitain ( découvert par tous hier). Que de découvertes : parvis de Notre-Dame, la Samaritaine, Montmartre.

Et pour finir notre séjour " Amour et Bohémiennes " : flamenco, que tous les élèves ont pu pratiquer !

Nous arrivons vers minuit et préparons demain les photos à vous présenter lors des portes ouvertes

Cherchez l'intrus parmi les photos.....

<https://www.facebook.com/100064310334736/posts/pfbid02GurezEpPdZXFdmxZAhRhQt841uVUC5DKVFmgjNEWFFjVLEK3S3Pu8mrNCCGQN1bl/?d=n>

### Portfolio

